



夕暮れの空の色や流れる雲の形を見ていると、着実に秋が深まっているのを感じます。 夏日があった 10 月。身体を動かしていると汗をかくほどの陽気が続きます。それでも朝晩 は涼しく、戸外あそびが気持ちの良い季節です。

プレイデイは爽やかな天候の中、卒園児や地域の方々も参加し、楽しいひと時になりました。 保護者の皆さまには、ご理解、ご協力をいただきましてありがとうございました。



11月の予定

6日(水) 秋の健康診断

ひなぎく組 乳児健診

実習生1名 11/19まで

7日(木) 身体測定

8日(金) 総合避難訓練

14日(木) 太鼓の日

引き渡し訓練

20日(水) 卒園アルバム用写真撮影(3~5歳児)

ひなぎく組 乳児健診

27日(水) 誕生会会食

28日(木) ききょう組 高尾山遠足

予備日 29日(金)





おしらせ

引き渡し訓練について

9月に予定しておりました引き渡し訓練を、11月14日に実施いたします。

お迎え時間は通常通りでかまいません。エントランスホールで引き渡し票にご記入いただいてから、玄関での引き渡しになります。混雑が予想されますので、自転車は裏門の駐車場に停めてください。ご協力をお願いいたします。

詳細は10月17日にWEB配信しました『引き渡し訓練のおしらせ』をご覧ください。

新入職員について

11月から夕方の保育補助として 河野七穂さん、中根美加子さんが勤務します。 河野さんは主にたんぽぽ組、すみれ組。中根さんは全クラスに入ります。 よろしくお願いいたします。

卒園アルバム用 写真撮影

ききょう組の卒園アルバム用の写真撮影を <u>11月20日(水)</u> 15:15~ を予定しています。ききょう組だけではなく、ゆり組、ふじ組も撮影します。できるだけ都合休みがないようにご協力をお願いいたします。

感染症等が流行していて、欠席者が多い場合は延期することもあります。 ご了承ください。

ランチルームの鍵

玄関とランチルームの間にある引戸の鍵を修理しましたが、一日で木が裂けました。再修理を依頼しています。扉を強くスライドしますと、鍵が壊れたり、手が挟まったり、思わぬ事故の原因になります。ランチルームの引戸、多目的室の柵、玄関の自動ドアなどは、必ず保護者の方が開閉してくださいますようお願いいたします。また、玄関の出入りは、お子さんだけにならないようにご協力ください。もし、お子さんだけだと気がつかれた場合は、「おとうさん、おかあさんと一緒に外に出ようね」と声をかけていただけると助かります。

10月の保育園

プレイデイ

新しくなった池之上小学校で、多くの皆さまにご参加いただきました。多くの感想・意見 もいただきました。重ねてお礼申し上げます。







10月初めとは思えないほどの気温でしたが、木陰は多摩丘陵の風が心地よく感じられる日でした。ライオンバスでは、バスに付けたお肉にライオンがかじりつき、迫力満点の姿を見ることができました。





ゆい*パペットシアター



人形劇、三味語り人形芝居を観劇しました。一人の演者が何役に もなり、物語の世界を広げていました。動物たちの人形が出てくる と、指をさして笑顔になったり、物語に引き込まれて人形たちを応 援したりしていました。

中学生職場体験

10月23日~25日の3日間、2名の生徒さんが来てくださいました。たんぽぽ組、すみれ組、幼児の子どもたちと過ごしていただき、子どもたちから引っ張りだこでした。 夏休みに来てくれた小学生よりもっと上のお姉さんたちと過ごし、子どもたちはいっそう憧れモデルが増えたようです。